
写真で見る活動報告

【宮内庁行事】鴨場の接遇行事(鴨の放鳥) Spring 田所由羽共同代表他

しもきた商庖街振興組合主催「しもきたマルシェJ 生命のメッセージ、展in国会

日本書油協会堀切会長、
台湾・雲林県張麗善県知事表敬訪問全図書油工業協同組合正田会長来省イオンモー)~(春日部)米紛フェア

法務委員会「民法質疑&採決」

年末餅っき大会 地元鉄工所視察

東部郵便局長会要望活動 4県境エリア観光キャンペーン 地i或ふれあい祭り

書道会合同書き初め展 田中正造記念館見学

ささがわ博義プロフィール

( 生年月日 〉昭和41年8月29日(58才)

( 家族)妻、一 男 二 女

[経歴]

衆議院常任委員会農林水産委員長、環境副大臣、環境大臣政務官、衆議院議院運営委員会議事進

行係、自由民主党法務部会長、自由民主党国会対策委員会副委員長、自由民主党総務会総務、群

馬県議会議員(2期)など

( 趣 味 〉読書、ガーデニング、映画鑑賞 衆議院議員 平成24年12月初当選~、現在に至る(連続5期当選)

(好きな言葉〉兼愛非攻

[役職]

農林水産副大臣

骨髄・さい帯血パンク・献血議員連盟会長、熱中症対策推進議員連盟幹事長、自動車議員連盟道路環境副委員長、空手道

推進議員連盟事務局次長、国連障害者の権利条約推進議員連盟事務局長、超党派で再犯防止を進める議員連盟事務局

長、グローバル人材共生推進議員連盟事務局長、大阪ブルー・オーシャン・ピジ‘ヨン推進議員連盟事務局長、国立公園レン

ジ‘ヤー振興議員連盟事務局長、学童保育(放課後児童クラブ)推進議員の会事務局長、展示会産業議員連盟事務局長ほか
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農林水産副大臣 就任

「つなぐJ2025年春号

これまでの足跡

写真で見る活動報告

2024年11月13日、第2次石破内閣において農林水産副大臣に就任しま

した。昨年6月に四半世紀を経て初めて「食料・農業・農村基本法」が改

正・施行され、日本の農業が大きな転換期を迎える中、食糧安全保障に

全力で取り組んでまいります。

>>農林水産副大臣として
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皆棟、平素より大変お世話になり感謝申し上げます。

さて、自民党は昨年に行われた衆院総選挙において一部議員による杜撰な政治資金の取り扱いに対して厳しく連帯責任を間われた結果、総選挙は大敗。自民党は少数与党に落ち込み、

私の同期は20人超が落選となりました。私自身もl対lの激戦の末、多くの皆様のご尽力のお陰で214票差という薄氷の勝利となりましたが小選挙区を制する事が出来ました。

公示後、日に日に『地域の思いを国政につなげられる人は笹川IJとの声が大きくなり、この声を励みに選挙戦に臨んでいる中、終盤に未公認者への不透明な2000万円の政治資金支給問題

に端を発し、強烈な逆風となりました。現在、様々 な要因で社会構造も社会通念も変化しており、『政界の常識は非常識』なことが多いことを全ての政治家はしっかりと認識し、肝に銘じて議

員活動に遁進する事が肝要であります。

この逆風に吹き飛ばされず踏み止まる事が出来たのは、一重に私自身の国会活動そして地元での活動を評価・理解して頂いた多くの皆織のお陰であります、誠に有り難うございました。

私は現在、農林水産副大臣を務めております。副大臣として大きく下記の3点に尽力をしてまいります。

0安定した食料生産(気候変動による高温・災害・病害虫対策の強化、そして円安などの影響による生産コスト高への対応)

O適正な価格での取引(米価の高騰、特に昨年9月以降の異常な値動きの検証対応は大事)

0農産品生産鉱大(人材の育成・確保そして輸出基盤強化など販路拡大)

また衆議院議員として、喫緊な課題である物価高騰対策(特に燃料課税の見直υに全力で取り組むと同時に、『自然災害に強いまちづくり』の基本となる国土強靭化事業の策定・事業化

に取り組んでまいります。合わせて、本誌で取り上げた機々 な議員活動についても引き続き尽力してまいります。

今後も国民の皆様の『安心・安全な暮らしJに向けて全力で取り組んでまいりますので、

尚一層のご支援を賜りますよう心からお願い申し上げます。

令和7年4月農林水産副大臣衆議院議員 法，・!像、必



海津
コラヌラ目。
プラスチック汚染対策は、汚染

対策に関する条約に大量消費

国・排出国を含む多くの国が参

加することが重要との認識から

立ち上がった「大阪ブルー・オー

シャン・ビ、ジョン議員連盟」。小泉

進次郎元環境大臣が会長、元環

境副大臣の笹川代議士が事務

局長を務めています。

? 

学童保育

大阪ブルー・オーシャン・ビジョン
推進議員連盟

大阪ブルー・オーシャン・ビジョン議員連盟
『林芳正外務大臣(当時)への申し入れ』

子育てを支える学童保育は、保護者や

子供にとって必要不可欠な存在となっ

ています。歴史が浅いため様々な課題

がありますが、保護者や子ども、そして

そこで働く方々の処遇改善も含め、よ

り良い環境づくりに尽力します。笹川代

議士は現在、学童保育(放課後児童ク

ラブ‘)推進議員の会事務局長を務めて

おります。会長は稲田朋美代議士です。

法務部会・再犯防止
推進特別委員会合同会議

(法務部会長として)

再犯防止

「持続可能な保護司制度の確立

と保護司への支援」、「患の長い

支援の実現に向けた民間協力

者への活動支援」、「地方公共団

体との連携」を充実させること

により、更正・再犯防止を目指し

てまいります。

? 
自動車産業

災害剤費

斎藤法務大臣(当時)ヘ
再犯防止施策の充実の

ための緊急提言

※写真は、法務省HPより
水資源機構利根導水路大規模

地震対策事業完工式

「ものづくり立国」日本の基幹産業である自動車。

人材不足、資材の高騰、カーポンニュートラルへの

対応など様々な課

題が山積しており

ますが、自動車産

業の発展に向け全

力を尽くします。

動鞠要謹
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外国人労働者等特別委員会事務局長、自

民党法務部会長として「技能実習制度jか

ら「育成就労制度jへの移行に中心的な役

割を果たしてきました。日本社会そして私

たちの生活を支えている外国人材。地域

社会との融合(多文化共生社会の構築)に

向けた取り組みを続けています。※永住

権資格取消の要件を明確いたします

外国人労働者特別委員会
「松野博一官房長官(当時)への申し入れ」

外国人労働者等特別委員会での様子

」
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動
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層髄・さい需血Irコヨ
献血躍進議員連盟

野田聖子代議士より2023年5月に会長を

引き継ぎました。多くの命を救う骨髄・さい

帯血そして献血。さい帯血バンクの負担の

増加による運営の圧迫、骨髄バンクドナー

の住所不明者の拡大など多くの課題が山

積しておりますが、患者の皆様のために改

善に取り組んでまいります。※高額医療見

直しを仁木厚労大臣に要望しました

日本血液製剤機構中西英夫理事長

骨髄・さい帯血パンク・献血議員連盟から
仁木厚労副大臣ヘ要望書

輪島半島地震
輪島港での状況説明

? 日本障害フォーラム
阿部代表、DPI

(障害者インターナショナル)
佐藤事務局長要望活動

騒がい醤

国連障害者の権利条約推

進議員連盟事務局長とし

て、様々な障害を持たれて

いる方々が安心して暮らせ

る環境っくりに全力を尽く

してします。

障害者権利条約の審査・総括所見を活用した
国内法制度整備事業 2025タウンミーティングinぐんま

熱中症議連官邸
申し入れ

熱申窟剖策

環境副大臣、自民党法務部会長

として動物愛護の環境整備に取

り組んでまいりました。

地球温暖化に伴い、熱中症で亡

くなる方は約15年で3倍以上に

拡大したと言われています。ス

ポーツや農作業時、幼児・高齢

者の方などの熱中症対策に取

り組んでいます。
熱中症予防

声かけ出陣式2022

八街少年院視察(保護犬を少年院で訓練し
一般の飼い主に譲渡するプログラムを実施)

? 
太田駅前
文学+Pコバヌ誘諒

茂木自民党鈴事長(当時)ヘ高橋純一千代田町長
千代田町議会議員「利根川新橋の要望活動」

群馬県・埼玉県・栃木県の関係市町で構成される「利根川新橋

建設促進期成同盟j、市民団体である「利根川新橋を架ける市民

の会jなど、四半世紀にわたる活動の結果、群馬県千代田町と埼

玉県熊谷市をつなぐ新橋の整備に着手することを山本群馬県知

事が表明しました。新橋の建設ならびに渋滞の緩和、地域の活

性化に向け引き続き地域と連携しながら取り組んでまいります。

清水太田市長より、 「プ口バスケット仕様の体育

館を作りたい、そのために国からの補助が必

要」との趣旨の相談を受け、所管省庁と掛け

あった結果、スポーツによる地域振興・災害対

応拠点として「地方創生拠点整備交付金」約10

億円が交付決定。この決定により太田市総合体

育館建設計画が大きく前進しました。「国」と「太

田市」と「民間」の協力により完成した「オープン

ハウスアリーナ太田」。太田市の顔となる施設と

なり、本当にうれしく思います。

2027年開校予定の太田駅前

の大学キャンパス。一度白紙

に戻った計画を、笹川代議士

が、「国」の補助金を活用する

ことを含め、関崎桐丘学園理

事長と協議。笹川代議士が、再

度、桐丘学園と太田市を結び

付けたことが大きな起点とな

り開校へ結びつきました。太田

市の顔である駅前が大きく変

わることを期待しています。
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 太田市役所南交差点から内ケ島北交

差点までの電柱地中化において、2016

年2月無電柱化推進計画事業などの

採択に向け、清水太田市長の要望受

け、当時の石井国交大臣のもとへ公明

党薬丸県議ならびに公明党太田市議

とともに要望。採択され本年完成へ。 令和7年3月現在周辺の様子

明和田111慢駅

周辺再毘発おど

? 館稗市ヲイヨリコ~'
9ー三フllJ再建慣

監週珪証M

群馬県知事への要望

館林市サイクリング
ターミナル(当時)

施設の老朽化により閉館していた館林市サイクリングター

ミナル。多田館林市長と連携を取りながら、「国」の「デジ、タ

ル田園都市国家構想交付金(地方創生拠点対応タイプ)J ~ 
を活用し、「里沼リゾート HotelKOMORINUJ開1535説明
として生まれ変わりました。観光振興の新T子~t子、 ?玲「主毒的.曽注4虫必's与凶:え宅

. ふ '，.点.尽宅号号'占辺5
拠点となることを願つています。 直泌総;j 多国館林市長

、論定23の和田義明内閣府副大臣ヘ
要望活動

明和町で、は冨塚町長のもと川俣駅周辺再開発(メデ、イカルセン

タ一、}I1俣駅西口ペデストリアンデッキなど〉をはじめ、工業団地

の企業誘致、コストコ誘致など精力的に町の活性化に向けて取

り組んでいます。冨塚町長から事業計画の実現のために様々な

相談を受け、「国」の交付金の活用などを通じて、協力しながら町

の活性化を進めています。
明和町ふれあいセンター
ポプラ落成記念式典

地球温暖化などにより激甚化、多発する災害。未然に抑

制するための(02削減・インフラ整備等に取り組むと同

時に、衆議院災害対策特別委員会理事として、被災地の

復興に努めています。

板富町

治水沼護培ど

巴楽町中央公民館峻工式FEEE斗

園面 館赫市

鎗禽包コg-
幽幽
副司FV"， ~司'咽・.'，_へ内・園間・E

邑楽町

申央公民館
板倉町は利根川と渡良瀬川に挟まれ

た治水対策が非常に重要な地域です。

また、肥沃な多土地を活かした農業が

盛んな地域でもあります。災害対策・農

業振興・インフラ整備等、安心安全な町

づくりのため取り組んでいます。

渡良瀬遊水地の
治水事業促進に関する要望

計画されていた給食セン

ター建設計画において、固

からの予算取りが非常に厳

しい中、様々な省庁に掛け

合い予算を確保。建設へと

結びつきました。

2018年6月に完成した、邑

楽町中央公民館。当時の金

子町長から相談を受け、固

からの予算確保のため尽

力。固からの交付金約7億を

活用し、完成しました。
邑楽町中央公民館
開館記念式典

動物の健康と
命の尊厳を守るための
活動をするEva理事長
杉本彩さんから陳情 加須市・板倉町

利根川新橋総会

その他

館林市立学校給食センター

館林市立学校給食センター
開所式及び給食試食会

-ふれあいセンタースズカケ・ポプラへの予算付け(明和町)・千代

田町工業団地造成・道路設置に係る件(千代田町)・大泉町から千

代田町にわたる休泊川治水対策(継続事業)・利根川中洲(大泉

町古海付近)の土砂の撤去(大泉町)・渡良瀬遊水地の治水事業

促進・要望活動(板倉町ほか)・学校環境改善交付金の確保 ・新た

な国の政策による地元市町の負担減のための予算付けを各省庁

ヘ要望ほか

-太田強戸スマートに早期実現(太田市)・休泊川を特定都市河川と

して防災減災対策の推進(太田市)・世良田東照宮修繕ヘ予算付け

(文化庁)(太田市)・館林市立第十小学校施設大規模改修(館林

市)・里沼日本遺産登録へのサポート(文化庁)(館林市)・館林市

文化財保存活用地減計画の認定(館林市)・多々 良川堤防整備の推

進(館林市)・館林駅東地区整備補助金確保要望(館林市)・明和町

スーパーケンゾー誘致(明和町)

太田強戸
スマートインター完成式典

世良回東照宮・国宝重文文化財等・
保存・活用事業賀補助金を

利用し建造物の保存修理を行っています


